

Fahrzeugbergung auf der LB2



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Dienstag, dem 15. November 2011 um 03.27 Uhr, von der Landeswarnzentrale mittels stilem Alarm zu einer Fahrzeugbergung auf der LB2 in Fahrtrichtung Gmünd gerufen.

Unter der Einsatzleitung von EHBI Franz Litschauer rückten bereits wenige Minuten nach der Alarmierung die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000 und TLF 1000 zur angegebenen Einsatzadresse aus.



Ein PKW Lenker war mit seine PKW, vermutlich aufgrund der widrigen Straßenverhältnisse, von der Fahrbahn abgekommen und im angrenzenden Straßengraben zum Stillstand gekommen.

Nach erfolgter Absicherung der Einsatzstelle, wurde die Fahrzeugbergung durchgeführt. Aufgrund der Tatsache, dass weder der Lenker verletzt, noch das Fahrzeug erheblich beschädigt wurde, konnte der Lenker anschließend seine Fahrt fortsetzen.

Um ca. 04.15 Uhr konnte somit wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.